

**Geislinger Zeitung „GZ-Extra:
Geislinger Fahnenmeer“ 20.08.2019**



„Mit Musik Gefühle ausdrücken“

Bianca Hermann (13), MiGy, aus Mühlhausen: „Musik spielt eine zentrale Rolle in meinem Leben: Es ist eine sehr schöne Weise, seine Gefühle auszudrücken. Ich spiele Keyboard in der Musikschule, deshalb habe ich mich für dieses Thema entschieden. Mir gefallen die Farben meines Kunstwerks, es ist mir leicht gefallen. Ich finde es schön, dass das Fahnenmeer die Möglichkeit bietet, zu zeigen, was man kann.“